

Frutilleros del Maule recibieron incentivos productivos



CAUQUENES. Pequeños productores de las comunas de Pelluhue y Chanco, recibieron incentivos productivos del Programa "Transferencia Rehabilitación Productiva para Pequeños Productores Frutilleros de la Región del Maule", recursos que provienen del convenio INDAP-Gobierno Regional del Maule.

En una ceremonia realizada en Chanco, se entregaron recursos que bordearon los \$59 millones, para 30 productores de ambas comunas, sin embargo, el beneficio se hizo extensivo para 59 agricultores por un total de \$105 millones, donde también se vieron favorecidos agricultores de las comunas de Cauquenes, Constitución y San Rafael, quienes recibieron sus incentivos a través de la modalidad de pago cash.

El objetivo central de este programa presentado por Indap al Gobierno Regional, es mantener la superficie y número de agricultores frutilleros usuarios de Indap, proyectados para la presente temporada, totalizando dos temporadas consecutivas. Mitigando con ello, los daños causados al rubro por aumento de los costos de producción y la plaga nematodo de la frutilla - *Aphelenchoides fragariae*. Este es el segundo año de ejecución del programa. En total el programa a nivel regional, ha involucrado recursos por \$ 2.788 millones para sus dos años de ejecución.